

**Viernes 16 de octubre de 2015**

 **EL ECONOMISTA**<sup>mx</sup>

## **Auditorías electrónicas, sin marcha atrás, advierte el SAT**

Ante los legisladores de la Comisión de Hacienda y Crédito Público en San Lázaro, el jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Aristóteles Núñez, confirmó que a partir del 2016 iniciarán las auditorías electrónicas hacia los contribuyentes, mismas que se incrementarán en 25%, pues el fisco ya cuenta con toda la información en su base de datos. "Tenemos programado hacer los mismos actos de fiscalización que en el 2014. La estrategia de este año fue dirigida a quienes hacían operaciones simuladas con planeaciones agresivas con el ánimo de inhibir y sancionar a quién lo estaba haciendo", aclaró.

 **El Financiero**

## **OCDE sugiere disminuir pensión de 26 millones de trabajadores**

La Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) propuso reducir las pensiones de los trabajadores de la generación en transición para disminuir su costo fiscal, que se estima en 120 por ciento del PIB. Esto afectaría a 26 millones de mexicanos que comenzaron a cotizar antes del primero de julio de 1997 e implicaría una reducción de entre 30 y 70 por ciento en el monto de su retiro. Éstos tienen actualmente la opción de elegir pensionarse bajo el sistema de reparto de 1973, que contempla pensiones de hasta el 100 por ciento, o con el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), para el que se proyecta una pensión equivalente al 26 por ciento del último salario.



## **Crecen dudas de alza de tasas este año**

Las probabilidades de que la Reserva Federal de Estados Unidos aumente las tasas de interés en 2015 están reduciéndose ante los nuevos indicios de una economía anémica, algo decepcionante para un banco central que confiaba en comenzar a subir los intereses este año tras un prolongado período de crédito fácil. Los flojos datos de gasto de los consumidores, inflación y empleo han acabado virtualmente con las posibilidades de un aumento durante la reunión de gobernadores del banco central de este mes. Dos de ellos ya han expresado esta semana sus dudas sobre si es adecuado modificar las tasas este año y las recientes cifras de la economía no han tranquilizado a nadie en el seno del banco central.

*"La imaginación  
hace cuerpo de lo  
que es visión."  
Refrán Español*

**TIPO DE CAMBIO  
FIX**

**Dólar**

16.42

**Euro**

18.78

**ComUniCCo  
Financiero**

**IMC** 



**Viernes 16 de octubre de 2015**

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Firma de Convenio  
IMCP-ANFECA



Firma de Convenio  
IMCP-CCE



Socios Adherentes  
De la AIC



## NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes al 30 de septiembre de 2015



SAT / El portal gob.mx y Crezcamos Juntos Afíliate, un ejemplo de simplificación



SAT / Disminuye subvaluación 90% en las industrias textil y del vestido



## MILENIO

### Diputados aprueban primera ley de paquete económico 2016

El pleno de la Cámara de Diputados aprobó en lo general la Ley Federal de Derechos, primera pieza legislativa del paquete económico 2016, con la incorporación de los nuevos cobros derivados de las reformas en materia energética, de telecomunicaciones, financiera y de competencia económica. Legisladores de Morena, Movimiento Ciudadano y del PAN presentaron 22 reservas para su discusión en lo particular. Con 419 votos a favor y 36 en contra, el ordenamiento aprobado establece los derechos por concepto de permisos para tratamiento y refinación de petróleo, así como procesamiento de gas natural, además de reestructurar y redefinir los cobros por la expedición y prórroga de los títulos de concesión en materia de telecomunicaciones y radiodifusión para sus distintos usos: comercial, público, privado o social.

## EXCELSIOR

[www.excelior.com.mx](http://www.excelior.com.mx)

### México y EU buscan agilizar el comercio

El secretario de Hacienda de México, Luis Videgaray, y de Seguridad Interior de Estados Unidos, Jeh Johnson, firmaron un memorándum de entendimiento para dar inicio al Programa de Despacho Aduanero Conjunto, que tiene como objetivo reducir al mínimo la doble inspección de cargamentos y de los medios por los que se transportan hacia ambos países. Tras la firma del acuerdo, ambos países pusieron en marcha un programa "piloto" de preinspección de mercancías en el Aeropuerto Internacional de Laredo, Texas, donde ya actúan agentes mexicanos con arma de cargo; y próximamente arrancarán otros dos en las aduanas mexicanas de la Mesa de Otay, y de San Jerónimo, Chihuahua, donde operarán agentes de EU, también armados.

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### Más de un millón de hogares en el país buscan un crédito

La demanda de créditos hipotecarios en el país va en aumento, muestra de ello es que este año se pronostica que un millón 160 mil hogares mexicanos demanden un préstamo hipotecario, es decir, 5.3 por ciento más que el año pasado, según cifras de Sociedad Hipotecaria Federal. De los créditos que se contraten, el 53 por ciento estará destinado a la adquisición de un inmueble, el 38.3 por ciento al mejoramiento de la vivienda y el 8.7 por ciento a la autoproducción. Siendo los estados de Veracruz, Oaxaca, Distrito Federal y Chiapas los que concentran el mayor requerimiento de préstamos.

**Viernes 16 de octubre de 2015**

## INDICADORES:

### Tasa de interés objetivo

(15/10/15)	3.00
TIE 28 (15/10/15)	3.3000
TIE 91 (15/10/15)	3.3100
TIE 182 (14/10/15)	3.4786
CETES 28 (13/10/15)	3.00
Reservas internacionales (mdd)	
(09/10/15)	179,307.9

### Inflación anual

(Sep. 2014-Sep. 2015, %)

Objetivo de  
inflación 3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación \* 2.52

Inflación  
subyacente \* 2.38

### Inflación mensual

(Sep. 2015, %)

Inflación \* 0.37

Inflación  
subyacente \* 0.37

UDIS (16/10/15) 5.320977

## CNNEXPANSION

### México debe elevar las contribuciones a las pensiones: OCDE

México debe implementar reformas a su sistema de pensiones para garantizar su funcionalidad en el largo plazo ante el envejecimiento de la población, advirtió este jueves la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE). El secretario general del organismo, José Ángel Gurría, sugirió aumentar gradualmente la tasa de contribución obligatoria, ya que los montos que recibirán los trabajadores que se retiren serán bajos. "Los sistemas de pensiones son una herramienta fundamental de inclusión y bienestar. México y América Latina aún tienen una población joven: por ocho trabajadores hay un jubilado. Pero en las próximas décadas va a envejecer. En 2030 habrá cinco trabajadores por cada jubilado", advirtió Gurría en conferencia de prensa al presentar el estudio El Sistema de Pensiones de México.

## EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

### SAT prevé fiscalizar más a multinacionales

Debido al ajuste al gasto público, el próximo año el Servicio de Administración Tributaria (SAT) compensará su tarea fiscalizadora con auditorías electrónicas para seguir atacando la simulación de operaciones y prácticas fiscales agresivas que llevan a cabo las multinacionales. "En el SAT, como en otras dependencias de gobierno, estamos sujetos al recorte presupuestal que nos impide crecer la plantilla; tenemos alrededor de 5 mil y 6 mil auditores que tienen en promedio siete auditorías por año, nos da 35 mil actos, cuando mucho 40 mil actos de auditoría", dijo el jefe del recaudador de impuestos, Aristóteles Núñez.



### Explica SAT a diputados cambios fiscales para 2016; prevé recorte de 20% a su gasto

La Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados se reunió con los titulares del Servicio de Administración Tributaria (SAT), la Tesorería de la Federación y la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON), a fin de analizar detalles de la propuesta fiscal y presupuestaria del Ejecutivo Federal para 2016.

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)

**Viernes 16 de octubre de 2015**



## **Peso mexicano gana levemente tras dato producción industrial EEUU**

El peso mexicano avanzaba levemente el viernes tras la publicación de los datos de producción industrial de Estados Unidos, que resultaron en línea con las expectativas del mercado. La moneda local cotizaba en 16.3855 por dólar, con un alza marginal del 0.06 por ciento, frente a los 16.395 pesos del precio de referencia de Reuters del jueves.



## **La educación financiera es el escudo contra las quiebras: Videgaray**

La educación financiera ayuda a prevenir riesgos de pérdida de patrimonio para las familias mexicanas, como algunos casos que ya se presentaron en el país, afirmó el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray. Aseguró que la educación financiera brinda los conocimientos básicos para distinguir a las instituciones y a plantear las preguntas adecuadas, pues ello puede hacer la diferencia en el patrimonio de una familia o en el ahorro en la vida de una persona. "Hemos visto muchos casos en el pasado reciente donde los ahorradores, sin contar con la información adecuada, depositan su ahorro y su confianza en instituciones que no necesariamente la merecen, en instituciones que hacen creer o hacen sentir a sus clientes que cuentan con un seguro, como es el seguro del IPAB, y cuando ocurre un quebranto, quienes pierden son los ahorradores", dijo.



## **Habrá lluvias torrenciales en el sureste del país**

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé que la onda tropical número 43 se extienda sobre la Península de Yucatán y sureste del país, a su vez un frente frío se extenderá en el norte del Golfo de México. Ambos sistemas provocarán fuerte inestabilidad con nublados densos y potencial de lluvias intensas con puntuales torrenciales en Veracruz; intensas en Chiapas y Tabasco; muy fuertes con puntuales intensas en Puebla, muy fuertes en Oaxaca, Campeche y Quintana Roo; y fuertes en Tamaulipas, San Luis Potosí, Hidalgo y Yucatán. Además se esperan vientos de norte y noreste con rachas superiores a 60 kilómetros por hora en el litoral del Golfo de México e Istmo y Golfo de Tehuantepec.

